

Bayern

Online-Dialog zum Aufbruch

[16.06.2010] Die Bayerische Staatsregierung hat die Online-Dialogplattform „Aufbruch Bayern“ freigeschaltet. Bis Ende Juli können Bürger zu drei landespolitischen Themenbereichen Vorschläge einbringen, diskutieren und bewerten.

Der bayerische Ministerpräsident Horst Seehofer hat die Online-Dialogplattform „Aufbruch Bayern“ gestartet, über die Bürger ab sofort Vorschläge und Ideen zu den drei landespolitischen Schwerpunktthemen Familie, Bildung und Innovation einbringen, diskutieren und bewerten sowie auch Preise gewinnen können. Seehofer: „Ich habe in meiner Regierungserklärung einen Paradigmenwechsel hin zu mehr Beteiligung der Bürger angekündigt. Auch mit dieser Plattform setzen wir das Versprechen um.“ Bei der Erarbeitung des Regierungsprogramms Aufbruch Bayern werde bewusst auf einen offenen Bürgerdialog mithilfe des Internet gesetzt. Wie die Bayerische Staatskanzlei mitteilt, sollen die besten Ideen auf einer Kabinettsitzung im Herbst beraten werden. Die Plattform ist bis Ende Juli 2010 aktiv. Die Ideen und Vorschläge können auch auf Facebook und Twitter verfolgt werden.

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Bayern, Bürgerbeteiligung, E-Partizipation, Horst Seehofer